
	  

	  
Gedanken der Künstlerin zur Ausstellung «Aufbruch» 
20.1.-24.1.2016 
 
 
Aufbruch fühlt sich an 
 
wie wenn sich der Himmel aufhellt und es an der Zeit ist aufzubrechen. 
Es ist der richtige Moment, den nächsten grossen Schritt zu machen. 
Es sind die Gedanken, die einem bereits vor Vorfreude platzen lassen. 
Es ist diese Entschlossenheit und Energie, die ausstrahlt und die Lebensgeister weckt. 
Es ist dieses plötzliche Erwachen aus dem gewohnten Trott. 
 
Aufbruch? 
 
Die Stimmung knistert vor Energie und entwickelt diesen Extraschub. 
Die Ideen fliegen einem zu, das Strahlen steht einem im Gesicht. 
Das Glücksgefühl steigt, der Blick ist zur Sonne ausgerichtet. 
Die Menschen im Umfeld schmunzeln mit. 
Es ist ansteckend! 
 
Aufbruch - 
 
Traurige Momente, schwere Schicksalsschläge, Tiefgang. 
Luft anhalten, Tränen vergiessen, Kopf zerbrechen, aussichtslos fühlen.... 
...und irgendwann hellt sich der Himmel wieder auf und es ist an der Zeit aufzubrechen. 
Der richtige Moment, um wieder einen Schritt zu machen. 
Zeit, vorwärts zu gehen und damit einen Schritt hinter sich zu lassen. 
 
Aufbruch ist 
 
wie eine Knospe aufzuspringen und sich in voller Pracht zu entfaltet. 
wie im Wirrwar, den eigenen Weg zu finden. 
wie Lernen, aus sich herauszuwachsen,  
bis man auch andere mit auf die Reise mitnehmen kann. 
wie eine Stärke, auch im Sturm weitsichtig zu bleiben.  
 
Aufbruch braucht 
 
Menschen mit Mut 
Menschen, die mit Begeisterung bewegen. 
Menschen, die aus eigenem Antrieb auf ein Ziel hinstreben. 
Menschen, die wie ein kleines Kind vor Freude hochspringen. 
 
Ich wünsche uns allen im 2016 viel dieser positiven Kraft. 
 
Petra Rüegg 
  


